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Spielplätze für kleine Kinder im Thälmannpark 
 
 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
Was ist der Grund für die Schließung von Spielplätzen für kleine Kinder im Thälmann-
park?  
 
Eine Schließung von Spielplätzen erfolgte nicht. Jedoch mussten Spielgeräte ersatzlos 
abgebaut werden, da diese sich  nicht mehr in einem verkehrssicheren Zustand befan-
den und die Reparatur unwirtschaftlich und nicht finanzierbar war. Da die Verkehrssi-
cherheit nicht mehr gegeben war, hätte der Verbleib der Geräte eine Gefährdung der 
spielenden Kinder bedeutet. Somit war der Abbau unerlässlich. Die Nutzung als Buddel- 
und Aufenthaltsfläche ist weiterhin möglich. 
 
 
Wie kann man der Schließung von Spielplätzen vorbeugen?  

 
Der Schließung von Kinderspielplätzen kann durch die Bereitstellung von finanziellen 
Mitteln entgegengewirkt werden, um den Austausch maroder und nicht mehr wirtschaft-
lich vertretbar zu unterhaltender Spielgeräte zu ermöglichen.  

 
 

Wann werden die geschlossen / eingeschränkt nutzbaren Spielplätze wieder voll zur 
Verfügung stehen?  
 
Eine adäquate Neuausstattung steht unter dem Vorbehalt der Finanzierung. Die vor-
handenen finanziellen und personellen Mittel werden gegenwärtig ausschließlich zur 
Aufrechterhaltung der Verkehrssicherheit aufgewandt und somit bestehen im Moment. 
keine Möglichkeiten Ersatz zu schaffen. 
Das Bezirksamt hatte beabsichtigt, über Fördergelder aus dem Programm Stadtumbau-
Ost Mittel zur Sanierung eines Spielplatzes im Thälmannpark zu akquirieren. Die Aus-
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schüsse der BVV haben diese Maßnahme leider nicht für prioritär gehalten und deshalb 
andere Vorhaben präferiert.  
 
 
Welche Maßnahmen wird das Bezirksamt ergreifen um kurzfristig (im Jahr 2011) auch 
Kleinkindern und ihren Eltern im zentralen Bereich des Thälmannparks die Nutzung von 
Spielgeräten gegebenenfalls in Form eines temporären Angebots zu ermöglichen?  
 
Das Bezirksamt prüft, ob vorhandene Spielgeräte auf Plätzen, die gut ausgestattet sind, 
in den Thälmannpark umgesetzt werden können.  
 
 
 
Matthias Köhne 


